
Aufgabenstellung:

1. Schreibe die Wörter in die richtigen Lücken!

2. Scanne den QR-Code, um zu überprüfen, ob alles richtig ist!

3. Schreibe den Text noch einmal ohne Fehler in dein Heft ab!

Es gibt mehr als 500  von Tinten�schen.

Man unterscheidet Kraken, Sepien, Kalmare und andere.

Am bekanntesten ist der .

Man sagt auch die Krake.

Sie wird wegen ihrer acht Arme auch Oktopus genannt.

Das bedeutet „ “.

Ihr Körper ist wie ein Sack mit zwei großen Augen.

In ihrem Körper gibt es keine harten .

Sie sind sehr beweglich und schlau.

Kraken nutzen ihre Arme auch, um auf dem  zu „laufen“.

Eine andere Art sind die Sepien.

Sie leben in Bodennähe und können ihre  ändern.

Eine Sepie hat um das Maul herum zehn recht kurze Fangarme.

Kalmare leben im freien .

Von ihren zehn Fangarmen sind zwei besonders lang.

Am Ende der beiden verlängerten  haben sie eine Art „Paddel“.

Damit können sie Fische greifen und zum  ziehen.

Die anderen acht Arme sind eher kurz.
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